

COMMUNIQUÉ

Pour un réel changement de cap sur la voie professionnelle

Le SNUEP-FSU prend acte du départ de G. Attal, appelé dorénavant à d'autres responsabilités. Son court passage à la tête de l'Éducation Nationale aura probablement davantage servi sa carrière politique que la voie professionnelle sur laquelle il est resté absent, sous le joug du ministère du Travail incarné par la ministre déléguée C. Grandjean. La veille de son départ, il a subi un revers au Conseil supérieur de l'Éducation (CSE) puisque le projet de texte réformant le bac pro a été rejeté sans recueillir un seul vote favorable.

Le SNUEP-FSU entend profiter du changement à la tête du ministère pour rappeler à A. Oudéa-Castéra son exigence de réouverture de concertations sur la base d'un diagnostic rigoureux et transparent sur l'état de la voie professionnelle scolaire. Toute réforme doit améliorer les conditions de réussite scolaire pour tous les élèves ainsi que les conditions d'exercice de nos métiers.

Pour un premier signe de bonne volonté et d'apaisement, le SNUEP-FSU demande à la ministre de respecter le vote du CSE du 8 janvier, en ne publiant pas l'arrêté faisant évoluer les grilles horaires du bac pro. Également ministre des Sports, A. Oudéa-Castéra donnerait un signal fort, l'année des Jeux Olympiques et Paralympiques en France, en augmentant l'EPS à 4 heures par semaine pour les élèves de CAP et bac pro, qui sont les jeunes les plus éloignés de la pratique sportive.

Leur avenir *c'est mon métier*